

石 二 小 だ よ り

第66号 平成29年3月1日(水)発行 文責:鈴木

【電話】0244-22-2724 【ホームページ】http://www.minamisoma.gr.fks.ed.jp/?page_id=145

平成28年度重点目標「考えをつたえ合おう」

今年度最後の月に入りました



いよいよ今年度最後の月、3月に入りました。寒い寒いと思っても、春の気配は少しずつ確実に近づいています。3日(金)には最後の授業参観、そして6年生を送る会や同窓会入会式、春休みに向けた校外児童会などがあるとともに、いよいよ卒業式の練習も始まってきます。上学年の教室からは、卒業式で歌う歌や別れの言葉を練習している声が聞こえてくるようになりました。3月は、これまで以上にあっという間に過ぎていってしまいます。こんな時こそ、忙しさに流されてしまわないようにする必要があります。また、慌ただしい時に限って、子どもが事故に遭ったりけがをしたりすることがあります。23日(木)は心に残る卒業式になるように、みんなで心を一つにしてもうひと頑張りです。

たこ焼き囲んでみんなにっこり

2月24日(金)には、ひばりとわかたけ学級の皆さんがたこ焼き作りに挑戦しました。小麦粉を溶いて細かく刻んだねぎと卵を入れました。具材には、たこの代わりにソーセージとチーズをブロック状に切って準備しました。それぞれの家庭から持ち寄ったたこ焼き器を使って、早速作業の始まりです。液を流し込んで、周りがうっすらと焼き上がるのを待ちます。待ちきれずに丸めようとするとう形が崩れて失敗するので、どのくらいで丸めたらよいのかタイミングを計りながら取り組んでいました。丸くてきれいな焦げ目の付いたたこ焼きが、いくつもできあがりしました。仕上げにソースとかつお節をかけて出来上がりです。その後は、もちろんみんなでたこ焼きパーティーです。自分たちで作ったたこ焼きは、格別においしかったことでしょう。みんな何個ぐらい食べたのかな? 今度は家族の皆さんにごちそうしてあげるのもいいかもしれませんね。



《裏面もご覧ください》

アンケートへのご協力ありがとうございました

石二小だより第64号でもお知らせしましたが、2月24日（金）まで全児童・保護者を対象とした緊急アンケートを行いました。保護者の皆さんにはお忙しい中ご協力をいただき、ありがとうございました。担任及び校長・教頭が、提出された用紙のすべてに目を通しました。書いていただいた内容については各担任が児童に確認し、指導が必要と思われるものについては、スクールカウンセラー等も交えながら現在対応しているところです。学校では20日（月）の全校集会で、27日（月）には各学年の集会で、命の大切さや相手を思いやる気持ち、いじめは絶対に許されない行為であることなどを児童に伝えました。このような件については、一度指導したからといってすぐに解決しない場合もありますので、私ども教職員も継続して注意深く対応していきたいと考えています。また、早期発見、早期対応が大切です。3日（金）には授業参観もありますので、その時でも結構ですが、保護者の皆さんもお子さんのことで何か気になることがありましたら、いつでもご相談ください。

